

Stellungnahme

Eingebracht von: Eisner, Matthias

Eingebracht am: 18.09.2020

Betr. Änderungen des Epidemie Gesetzes

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.

Wieder wird versucht, ein nicht sauber formuliertes Gesetz durchzubringen und die Bürger für dumm zu verkaufen.

Am Ende des Tages wird es wieder der VfGH zu klären haben.